



Avent 2022

Premier dimanche

Ce dimanche, nous entrons dans la période de l'Avent. C'est un temps pour préparer notre cœur o la venue de Jésus, fils de Dieu. Dieu s'est fait homme pour nous rencontrer et nous sauver. Il nous montrer le chemin de la paix.

Dans l'Ancien Testament, le prophète Isaïe nous invite déjà à nous mettre en marche pour nous rapprocher du Seigneur. « Marchons à la lumière du Seigneur » nous dit-il dans la première lecture de ce dimanche.

Dans la deuxième lecture Saint Paul parle aussi de lumière en s'adressant aux premiers Chrétiens : il les invite à rejeter ce qui est noir dans leur vie, et à choisir le chemin de Jésus.

Toi aussi, tu peux essayer cette semaine de rejeter ce qui est noir en toi (colère, jalousie, mauvaise humeur, tristesse...) pour laisser entrer la lumière du Seigneur en toi et devenir artisan de paix autour de toi : pense à partager avec tes copains, prends le temps de regarder ce que tu as déjà, et réjouis-toi, essaie d'être plus patient avec tes frères et sœurs, et prends du temps pour écouter ceux qui t'entourent.

Tu peux aussi regarder avec tes parents une belle prière pour la paix de Saint François d'Assise :

<https://www.youtube.com/watch?v=msmDMboqVvo>

Pendant cette période de l'Avent, nous t'avons préparé 4 cônes, qui représentent chacun un dimanche, que tu peux colorier et coller. Chaque cône s'emboîte dans l'autre à la manière des poupées russes. Pour le 24 décembre, tu auras 4 autres cônes pour fabriquer une crèche.



Prépare ton premier cône (en pièce jointe) : Colorie le avant de coller. Sur chaque bougie que tu verras sur les cônes, tu pourras retrouver les textes des dimanches.

Bon bricolage !